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Démarrage à 58mn27

Shalom tout le monde !
Loué soit Le Seigneur. 

Avant que nous commencions, je voudrais dire un remerciement spécial. Au Pasteur (Veko d'Hula?) 
qui nous a aidé à organiser et accueillir, la semaine dernière, notre célébration et pique-nique du 
jour de l'indépendance au Parc Grand Centre. Merci d'avoir mis cela en place et d'avoir porté cela 
sur vos épaules. Des choses merveilleuses, de bonnes photos, un grand nombre de participations, 
donc merci d'avoir fait cela aussi.

Nous voulons aussi accueillir chacun d'entre vous. Membres de King of Kings, soyez les bienvenus 
aujourd'hui. C'est toujours bon d'avoir un rideau ouvert et d'avoir des amis par là. C'est sympa. 
Bienvenue amis derrière la porte numéro une. Et derrière la porte numéro deux, nous avons d'autres 
amis.  Bienvenue, porte numéro deux, aussi. HalleluYah ! D'autres nous visitent aujourd'hui et nous 
vous honorons. Ainsi que ceux regardant sur Kings Community Live et Facebook Live, tout autour 
du monde, bienvenue à Jérusalem. 

Nous savons que Le Seigneur a un mot pour chacun d'entre nous aujourd'hui. Je suis plutôt confiant 
de cela. Écoutez, il y a des moments où nous préparons des messages, des sermons, des 
enseignements, et vous êtes dans votre esprit et vous sentez que cela est pour nombre dans la salle. 
Et vous espérez que les autres seront assez connectés pour en trouver l'application en leur vie. Ce 
soir sera véritablement différent de cela. Ce sermon ne sera pour personne dans la salle, ce n'est pas 
vrai, ce serait mauvais. Ce soir, je sens du Seigneur, ce sermon, sera pour chacun et chacune d'entre 
nous dans cette salle. C'est un peu différent de la manière dont nous approchons parfois mais vous 
cernerez l'image de pourquoi nous prévenons de cela pendant que nous progressons ce soir. 

Si vous avez vos bibles, tournez jusqu'au Livre de Josué. Nous avons été dans une grande série, 
appelée « Jamais emprunté ce chemin auparavant », et nous avons progressé à travers le Livre de 
Josué. 

Nous ouvrons en disant : Baruch Atah Adonaï Eloheinu Melech Haolam Asher Kideshanu 
B'mitsvotav V'tsivanu Als'Firat HaOmer Hayom Yom Esrim-ve-shalosh. Bénis sois-Tu Notre Dieu 
Roi de l'Univers, qui nous a sanctifié par Tes commandements, et nous a commandé de compter les 
jours de l'Omer, de la Semaine de la Pâque tout du long jusque Shavuot, la fête des Semaines qui 
arrive dans juste quelques semaines maintenant. Aujourd'hui, nous sommes au jour 23. Nous faisons
cela parce que Le Seigneur nous a demandé de faire cela. Nous comptons, nous comptons l'Omer. 
Et nous anticipons ce que Dieu est sur le point de réaliser. 

Vous savez, quand l’Éternel vous donne un commandement qui est simple, c'est un bon 
commandement. Juste y obéir est simple. Le scénario du pire cas est que vous soyez bénis pour 
votre obéissance. N'avons-nous pas une sorte d'accord ? Le scénario du pire cas est d'avoir une 
bénédiction pour obéissance, donc vous pouvez être bénis aujourd'hui comme nous comptons 
l'Omer ensemble à la Fête du Seigneur.

https://www.youtube.com/watch?v=tYx-AfAMMKw
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Josué chapitre 14 est là où nous débuterons ce soir. Et nous allons tourner autour un petit peu entre 
les chapitres 13,14,15,16 et 17. Cela nous rendra entre les chapitres 13 et 1 dans différentes portions
ce soir. Nous devons prier.

HalleluYah ! HalleluYah ! Aides-nous Dieu ce soir. Si vous désirez recevoir ce soir de la table de 
banquet du Seigneur, voudriez-vous simplement levez vos mains. Et peu importe la manière 
confortable de votre culture pour dire « Dieu je veux recevoir un cadeau de Toi ce soir » J'ai besoin 
de Ta Parole ce soir. Veux-tu nous aider Esprit-Saint, viens dans cette salle d'une manière puissante 
maintenant, nous savons que ta présence est ici et maintenant nous avons besoin que Tu touches 
chacun de nos cœurs et nos pensées. Laisses-nous être en compétition pour autre chose dans nos 
pensées en cet instant dans Le Nom de Yeshua. Nous prions d'être concentré sur Toi et Toi 
uniquement. Laisses Ta Parole grandir à l'intérieur de nous. Nos mains sont levées, nos cœurs sont 
ouverts et nous avons besoin de quelque chose de Toi ce soir. Dans Le Nom de Yeshua nous prions. 
Amen.

Pendant que nous progressions dans le Livre de Josué, nous sommes arrivés à une section, qui au 
premier regard peut ne pas sembler comme la partie a plus excitante. Vous vous êtes déjà trouvés là 
dans La Parole de Dieu, lisant dans votre cycle de bible en un an, ou bien vous lisez dans la parasha,
et vous rencontrez cette grande histoire et quelques semaines plus tard, vous vous trouvez dans une 
section où au premier regard cela ne semble pas aussi excitant. Mais parfois, quand vous allez 
doucement, et laissez Le Seigneur vous parler, les choses que vous avez bien pu penser avant, IL va 
révéler révéler des révélations plus profondes. Vous voyez, les bonnes histoires, il est facile d'en 
tirer les bonnes choses. Mais qu'en est-il des choses plus profondes de Dieu ? Je pense que Le 
Seigneur va nous montrer certaines de ces choses profondes ce soir qui s'appliquent à chacun de 
nous. 

Donc dans ces chapitres particuliers que j'ai mentionné, 13 à 17 dans Josué, nous avons la partie 
excitante de l'attribution des terres. Oui, cela ne semble pas stimulant à première vue. Quand Dieu 
dit à cette tribu, Je vous donne le pays de cette falaise à cette montagne, à cette rivière, à ce buisson,
à cette plaine, à cette colline, et c'était la tribu numéro une. Et pour la tribu deux, Je donne la part de
la terre de cette rivière à ce buisson, à cette plaine, à ce plateau, à cette mer. Et nous faisons cela 
douze fois. Et ensuite IL va aux Lévites et Il dit « Levi, désolé pour cela mais vous n'avez rien parce
que JE suis votre portion. Vous m'avez tous les jours. Vous aurez à travailler dans Le Temple »

Mais au premier abord, cela ne semble pas comme si cela était la partie la plus stimulante de Josué. 
Mais ce que nous trouvons est ceci. Dieu est très spécifique dans Ses instructions, n'est-IL pas ? 
D'accord, laissez-moi juste vous donner la permission de dire Amen ce soir quand il y a une partie 
importante du service. Allez les gars, vous savez de quoi je parle. J'ai besoin de votre aide. Vous 
pouvez dire Amen. Vous êtes à Jérusalem. S'il vous plaît. Dites Amen à La parole de Dieu. Je peux 
vous le dire de cette façon. Prétendez que vous êtes à ma place en train de prêcher, et si vous voulez
que quelqu'un dise Amen à votre point, faites aux autres ce que vous voudriez que l'on vous fasse. 
(Amen du public) Merci mon ami ! HalleluYah !

Mais Dieu est très spécifique dans ses instructions. C'est très spécifique ici dans la répartition des 
terres. Je peu tous vous rappeler l'Arche de Noé. Combien de détails ont été donnés ? Les mesures, 
le type de bois, et comment elle devait être construite, combien d'étages devaient être mis dans 
l'Arche. Que dire des instructions pour construire Le Tabernacle de La Présence de Dieu ? De tous 
les détails spécifiques à propos de l'or, de l'argent, du bronze, combien de peaux, quel type 
d'animaux, quel sorte de teinture utiliser, très spécifiques dans Ses instructions. L'encens, ce qui 
peut être utilisé pour faire l'encens et les articles dans Le Temple.



Pourquoi Dieu rend-IL Ses désirs si spécifiques aux enfants d'Israël ? C'est parce qu'IL construit une
nation en tant qu'exemple parmi les autres nations. Et quand vous êtes la nation exemple, vous 
devez marcher à un niveau différent. Vous devez marcher selon des standards différents. 

Je me souviens, il y très, très longtemps, avant que ma femme et moi ne soyons mariés. Nous étions
encore jeunes pasteurs. Et quand nous avons commencé à nous accorder ensemble, quand vous 
dirigez un ministère de jeunes et vous commencez un accord romantique, vous mettez en place un 
exemple pour tout le monde. Vous faites un exemple pour les étudiants et pour les parents. Vous 
faites un exemple pour ceux qui ont déjà fait des erreurs et pour ceux qui espèrent ne pas faire 
d'erreurs. Et je me rappelle m’asseoir avec mes parents, et ses parents, bien avant que nous ne 
soyons autorisés à rendre cela officiel, nous nous sommes assis tous ensemble et avons regardé à 
toutes les règles. Voici les limites, voici ce que tu peux faire, et ce que tu ne peux pas faire. Voici où 
tu peux aller et où tu ne peux pas aller. Ça a fonctionné. Dieu soit loué. Pour ceux d'entre vous qui 
savent ça a plutôt bien fonctionné. Loué soit Le Seigneur. 

Mais pourquoi ? Pourquoi devions nous nous asseoir dans cette pièce avec nos parents et pasteur, et 
avoir ce chemin spécifique posé devant nous. Parce que nous savions que l'appel de Dieu dans notre
vie était d'être un exemple pour tout le monde, à ce moment. Et quand vous êtes l'exemple vous 
vivez dans un bocal, un bocal comme une balle pleine remplie d'eau où le poisson est et tout le 
monde peut passer à côté et voir à travers le verre du bocal le poisson et comment le poisson vit. Si 
vous désirez être un leader dans Le Royaume de Dieu, vous devez être prêt à vivre dans un bocal à 
poisson. Parce que vous êtes appelé à être un exemple. Les gens doivent voir votre vie. 

C'est ce que l'Apôtre Paul même a dit « regardez à ma vie et la manière dont je vis. » Parce qu'il 
savait qu'il était un exemple. Et Dieu a appelé Le peuple d'Israël à ce standard plus élevé avec les 
spécificités de comment ils devaient vivre. Exode chapitre 19, les versets 5 et 6 disent ceci 
« Maintenant, si vous écoutez ma voix, et si vous gardez mon alliance, vous m'appartiendrez entre 
tous les peuples, car toute la terre est à moi; vous serez pour moi un royaume de sacrificateurs et 
une nation sainte.» Avez-vous vous saisi cela ce soir ? Ce n'était pas juste de l'obéissance, c'était une
obéissance complète. 

Vous voyez, le langage d'Amour de Dieu est l'obéissance. Combien de fois a-t-IL du dire dans les 
Écritures du nouveau testament « Si vous m'aimez alors vous m'obéirez » « Si vous m'appartenez, 
vous obéirez à ce que JE vous ais instruis. » Être un croyant dans le Messie, signifie que nous 
commençons un périple en voyant nos péchés et réalisant que nous n'avons aucun moyen de nous 
en sortir. Donc nous nous repentons de ce péché, nous acceptons Le Sacrifice du Seigneur et nous 
nous cédons nous-même à la vie du Messie et Ses instructions. Et nous Lui disons « Tu es Le 
Seigneur. Tu es Le Roi. Nous t'obéirons et nous t'obéirons pleinement. »

Et c'est ce à quoi Israël est appelé dans ce verset. Maintenant, dans le chapitre sur lequel nous nous 
concentrons ce soir, dans le Livre de Josué, l'une des figures clé, l'un des leaders clés d'Israël, a été 
loué pour ce type d'attitude. Josué chapitre 14, parlant de Caleb, « Et parce que mon serviteur Caleb
a été animé d'un autre esprit, et qu'il a pleinement suivi ma voie, je le ferai entrer dans le pays où il 
est allé, et ses descendants le posséderont.» (Nombres 14:24) Vous voyez, Caleb était béni en raison
de sa dévotion sans réserve à Dieu, sa pleine obéissance. 

Et il est dit ici que ce n'était pas comme les autres, ce qui est la mauvaise nouvelle, que la majorité 
des autres ne suivait pas sans réserve. Ce n'est pas un jugement que je fais, cela semble ainsi à partir
du texte, qu'il n'était pas comme les autres. Et donc dans ce modèle, de Dieu disant « Vous êtes Mon
Peuple choisit, vous êtes une nation sainte, vous devez être une nation exemple parmi les nations. 
Les gens doivent regarder à votre vie et ce qu'ils doivent voir est l'obéissance, obéissance sans 
réserve à Ma Parole. 



Nous commençons à entrer dans un problème, en Israël, c'est un modèle répété que je désire vous 
montrer. Cela va être notre ancre ce soir. Écoutez à ce modèle, et je vais sauter entre les chapitres 
que j'ai mentionné, Josué 13 à 17. Écoutez ce modèle. Josué 13:13 «Mais les enfants d'Israël ne 
chassèrent point les Gueschuriens et les Maacathiens, qui ont habité au milieu d'Israël jusqu'à ce 
jour.» Maintenant, dans quel contexte cette écriture est-elle trouvée? Après la répartition des terres. 
Il vient juste de dire au tribus particulières ceci est votre terre, allez prendre votre terre, ceci est 
votre héritage, Je vous la donne, c'est là où vous êtes supposés être c'est là que repose votre 
destinée » Et dans ce contexte, c'est suivi par ce verset. « Mais les Israélites ne les chassèrent 
point ».

Le Chapitre 15 déclare (V. 63) «Les fils de Juda ne purent pas chasser les Jébusiens qui habitaient à 
Jérusalem, et les Jébusiens ont habité avec les fils de Juda à Jérusalem jusqu'à ce jour.» Chapitre 16 
(V. 10) «Ils ne chassèrent point les Cananéens qui habitaient à Guézer, et les Cananéens ont habité 
au milieu d'Ephraïm jusqu'à ce jour, mais ils furent assujettis à un tribut.» Chapitre 17 (V. 12-13) 
« Les fils de Manassé ne purent pas prendre possession de ces villes, et les Cananéens voulurent 
rester dans ce pays. Lorsque les enfants d'Israël furent assez forts, ils assujettirent les Cananéens à 
un tribut, mais ils ne les chassèrent point.» Et malheureusement c'était le modèle. 

C'est pourquoi il est dit à Caleb qu'il n'est pas comme les autres. Parce que Caleb obéissait 
pleinement. Et les enfants d'Israël avaient reçu leur héritage et ils n'obéissaient encore pas 
pleinement en chassant les nations païennes, les quatre nations qui tentaient de résider là. Comme je
méditais sur ce passage, j'ai vu où il est dit «  ils ne les ont pas chassés mais les ont assujettis au 
travail forcé. » Et j'ai pensé « C'est une bonne chose ». Au moins ils ont fait quelque chose de bon ».
Et Le Seigneur m'a directement convaincu « Non, Monsieur,  ce n'est pas ce que J'ai dit de faire. Ce 
n'est pas bon à moins de faire ce que J'ai dit de faire. » Et ce n'est pas obéir pleinement. Vous voyez,
c'est prendre le problème dans nos propres mains en disant « Je vais faire les règles aujourd'hui. » 
Mais cela semble aussi que cela était une bonne chose à faire, comme « Nous ne les avons pas tué, 
nous ne les avons pas chassés du pays, nous leur avons donné du travail ». Et l'ennemi peut 
renverser cela, un petit peu, parce que cela ressemble à quelque chose de bon que vous venez de 
faire. Mais ils n'ont pas obéit pleinement au Seigneur. 

Vous savez ce qui arrive quand vous n'obéissez pas au Seigneur pleinement ? Les bénédictions ne 
peuvent pas pleuvoir. Maintenant, Son Amour pour vous n'est pas en ligne ici, Son Salut pour nous 
est toujours littéralement valable, là, nous ne parlons pas Dieu étant tellement en Colère contre nous
qu'IL ne désire plus jamais interagir avec nous. Ce dont nous parlons est la destinée qui nous a été 
présentée, et si nous ne chassons pas les ennemis dans nos vies, en pleine obéissance à Dieu, ces 
ennemis viendront nous mordre plus tard. Et c'est pourquoi ce message est pour chacun d'entre nous
ce soir, parce que je ne pense pas, peut-être je me trompe, je ne pense pas que quiconque soit encore
arrivé à la perfection ce soir. Et c'est pourquoi je pense que c'est pour tout le monde dans la maison.

Assujettir les populations païennes au travail, même si cela semble bon en apparence, ce n'est pas 
obéir pleinement à Dieu. Et le langage d'Amour de Dieu est l'obéissance. Israël était la nation 
exemple parmi les nations et ils n'ont pas fait ce que Dieu leur a demandé de faire. Parce qu'ils ne 
les ont pas chassés complètement, nous commençons à voir des problèmes surgir. 

Ézéchiel 33 déclare (V. 10) «Et toi, fils de l'homme, dis à la maison d'Israël : Vous dites : Nos 
transgressions et nos péchés sont sur nous, et c'est à cause d'eux que nous sommes frappés de 
langueur; comment pourrions-nous vivre ?» Nos offenses et nos péchés. Nous n'avons pas chassé 
les peuples. Vous me suivez ? Nous les avons autorisés à rester dans nos vies. Et ces péchés nous 
consument (nous font périr). Nous perdons notre chemin. Comment vivrons-nous maintenant ? 
Parce que ces personnes sont constamment des problèmes dans notre histoire et notre présent. 



J'en suis venu à une conclusion, il n'y a pas si longtemps, que de temps en temps j'aime donner des 
définitions. Non pas des définitions pour le dictionnaire mais ces vérités universelles en lesquelles 
vous pouvez placer votre foi. Elles sont construites sur La Parole de Dieu mais mises en langage 
moderne. D'accord ? Nous parlons du message de Yeshua, ceux qui ont vu les séries à King of 
Kings se rappelleront que j'ai déjà dit cela tellement de foi, le message de Yeshua est une invitation 
individuelle à rejoindre la famille corporative de Dieu. N'est-ce pas ? Ce n'est pas une invitation à 
rejoindre un royaume individuel en vous-même. 

Des choses comme cela. Ce type de définitions. L'une d'entre elles m'est venue. Et je voudrais 
définir la maturité. Puis-je définir la maturité pour nous aujourd'hui ? La Maturité dans Le Seigneur 
n'est pas simplement connaître le Bien du Mal, mais c'est grandir dans l'obéissance rapidement et 
pleinement envers LUI. Je le lis à nouveau. La Maturité dans Le Seigneur n'est pas simplement 
connaître le Bien du Mal, mais c'est grandir dans l'obéissance rapidement et pleinement envers LUI.

Vous voyez, nous avons déjà la connaissance du Bien et du Mal en chacun d'entre nous. Et les non 
croyants aussi. Ce n'est pas un problème de savoir différencier le Bien du Mal. Nous savons tous le 
bon du mauvais. Parce que nous avons mangé de l'arbre dans le jardin. Nous avons cette aptitude à 
savoir le bon et le mauvais. Mais mûrir dans Le Seigneur n'est pas juste savoir le bon du mauvais, 
même les non croyants ont cela, mûrir dans Le Seigneur est comment rapidement et pleinement 
nous obéissons. 

En tant que jeune croyant, nous sommes tentés vers un type particulier de style de vie ou de choix 
qui sont contraires au Écritures. Nous pouvons nous trouver donnant dans cela et nous repentant 
plus tard. Mais en murissant dans Le Seigneur, nous nous trouvons luttons sans céder. Et même en 
devenant encore plus mature, cette bataille devient plus rapide, plus rapide et encore plus rapide et 
ce n'est plus réellement une lutte. 

Et chacun d'entre nous dans la maison ce soir, probablement, a quelque chose en sa vie qui est une 
bataille. C'est difficile à surmonter. Maintenant, si vous êtes dans Le Seigneur depuis un long temps,
j'espère que ce sont peu de choses. Si vous êtes un nouveau croyant, hey, soyez encouragés ce soir, 
continuez à faire des progrès. Une chose à la fois, Le Seigneur pèle l'oignon une couche à la fois. 
Personne dans cette salle ne déclare qu'il est parfait, ne nous regardez pas de cette manière, nous 
sommes tous des travaux en progrès. Amen ? Très bon, c'est un bon moment pour un Amen. 

Qu'est-ce qui cause les inefficacités dans notre vie spirituelle ? Inefficacités. Je veux dire les choses 
qui nous ralentissent pour atteindre notre destinée. Ne sont-elles pas les choses qui nous 
consument ? Nous ancrant au sol à cause du péché que nous autorisons à rester dans nos vies?N'est-
ce pas les nations païennes que nous n'avons pas chassées de notre Terre Promise? Que nous avons 
autorisé à vivre ici et nous avons affaire avec constamment. Vus voyez, ultimement, nous ne 
devrions pas avoir à faire avec ça.  Parce que le message d'avoir toujours affaire avec les tendances 
pécheresses sonne contraire au message de Liberté de Yeshua. Donc nous devons nous attaquer  
cela ce soir.

Comment ces choses interagissent ensemble ? Nous pouvons nous taper dans le dos de temps en 
temps parce que nous ne cédons plus au péché dorénavant. Nous contenons le problème. Nous 
avons assujetties les nations païennes au travail, mais elles sont toujours dans le pays. Et elles ne 
sont pas supposées l'être, elles ne sont pas supposées être dans le pays. Je me rappelle, je 
m'occupais de quelques uns de nos disciples et un en particulier continuait de lutter avec le même 
modèle de péché, quelque chose qui était blessant pour lui et sa famille. Et il me sonne un jour, et je
suis venu avec une nouvelle parole, j'aime ces nouvelles paroles, oui. 



Laissez-moi vous le dire autrement, il m'a appelé et dit « Pasteur Chad, j'ai chuté à nouveau » J'ai 
répondu « Écoutes, j'ai été patient avec toi ? Je t'ai aimé. Je t'ai supporté mais je désire que tu ne 
m'appelles plus de nouveau après que tu ais péché. » Il a dit « Pourquoi pas ? » « Parce que je ne 
peu pas t'aider après le fait. Si tu m'appelles en amont, pendant que tu luttes, nous pouvons prier, 
nous pouvons être ensemble, nous pouvons avoir un café, nous pouvons t'apposer les mains, nous 
pouvons envoyer une autre personne pour être à tes côtés.Appelles-moi quand tu es dans la bataille, 
pas après la bataille. Si tu m'appelles avant de chuter, ça s'appelle de la responsabilité. Si tu 
m'appelles après, ça s'appelle de la confession et je ne veux pas t'aider. Appelles moi pour la 
responsabilité, ne m'appelles pas simplement pour la confession. » Et j'ai commencé à appliquer 
cela sur les autres disciples, et je leur ai tous dit « Appelez moi. Textez moi. Mailez-moi. Venez me 
voir. N'importe quoi que vous deviez faire, sur le moment.» 

Parce que nous n'allons pas simplement nous taper dans le dos et dire nous avons plutôt bien fait 
dans notre vie spirituelle, nous avons pris la plupart du territoire. Parce que nous ne pouvons pas 
pleinement atteindre notre destinée quand il y a des nations païennes dans notre terre. Jacques 4 dit 
ceci (V. 1) «D'où viennent les luttes, et d'où viennent les querelles parmi vous ? N'est-ce pas de vos 
passions qui combattent dans vos membres ?» Vous voulez savoir comment faire partie de cette 
famille corporative de Dieu et comment ne pas avoir de tensions avec quiconque mais avancer dans 
un plus grand sens d'unité ? Gérez les batailles qui ont lieues à l'intérieur et bougez en un nouveau 
lieu de liberté où le pays destiné est le votre et vous avez chassé ce que l'ennemi a essayé de placer 
là. 

Pouvons nous déjà être libres de la piscine (du pouvoir) du péché ? Quelle question. C'est une 
énorme. Je ne sais pas combien de personnes ont posé cette question. Je ne sais pas que je pouvais 
la poser. Mais c'est une question importante. Parce qu'à un certain moment, si vous êtes honnêtes 
avec vous-même, vous réalisez qu'en tant que croyants en Yeshua, si vous êtes un croyant ce soir, 
vous avancez vers la liberté. Et toutes les promesses dans la Bible déclarent que vous devez aller là. 
Et encore, si vous êtes honnête, ça ne semble pas tout le temps ainsi. Parfois, a ne semble pas du 
tout ressembler à cela. 

Certaines des choses que j'ai pensé que j'avais vaincues continue d’apparaître à nouveau. Et je ne 
vais pas vous demander de lever vos mains, parce que je ne veux pas que vous soyez embarrassées, 
mais je pense que certains d'entre nous dans la salle vivent la même situation.Les choses dont nous 
voulons nous débarrasser dans notre vie, continue de se manifester dans nos têtes de temps à autre. 
Peut-être est-ce dans un temps de désenchantement, peut-être est-ce dans un temps de pression et de
stress, ce qui est devenu l'en avant, mécanisme d'adaptation dans le temps de stress, dans le temps 
de pression. Cela arrive à l'idée d'être totalement libéré du péché. 

Laissez-moi vous lire ce passage du livre de Jean, chapitre 8 (V. 31-36) « Et il dit aux Juifs qui 
avaient cru en lui : Si vous demeurez dans ma parole, » Voici l'obéissance à nouveau « vous êtes 
vraiment mes disciples; vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira. Ils lui répondirent : 
Nous sommes la postérité d'Abraham, et nous ne fûmes jamais esclaves de personne; comment dis-
tu : Vous deviendrez libres ? En vérité, en vérité, je vous le dis, leur répliqua Jésus, quiconque se 
livre au péché est esclave du péché. Or, l'esclave ne demeure pas toujours dans la maison; le fils y 
demeure toujours. Si donc le Fils vous affranchit, vous serez réellement libres. »

Le contraste est présent même dans ces versets. L'avez-vous entendu ? Ceux qui pèchent sont 
esclaves du péché. Et vous pourriez dire « Eh bien, je pèche. Donc suis-je libre ou non ? » Mais Si 
le Fils vous affranchit, vous êtes libre. Mais je continue de pécher de temps en temps. Et vous voyez
cette tension, cette balance, mais remarquez ici à qui IL parle. Il est dit au verset 31 « aux juifs qui 
ont cru en LUI ». Ce sont des croyants messianiques. IL ne parle pas à des non croyants ici quand 
IL parle de ceux qui continuent de pécher. IL parle à des croyants. 



Et IL dit « ceux qui continuent de pécher sont esclaves du péché mais celui que Le Fils libère, vous 
êtes libre. Et vous avez ce truc, au milieu, appelée la vie dans laquelle nous tentons d'aller en va et 
vient. Sommes-nous libres ou ne sommes nous pas libres ? Le pays est-il le notre ou pas ?  Il nous a 
été donné, avec des limites spécifiques. Votre destinée vous a été donnée, et encore, de temps en 
temps, il semble qu'il y a un autre groupe de gens qui vivent dans votre pays.

Donc que se passe-t-il à l'intérieur de nous ? L'Apôtre Paul a certaines choses à dire à propos de cela
en Romains 7 (V19-21) «Car je ne fais pas le bien que je veux, et je fais le mal que je ne veux 
pas. Et si je fais ce que je ne veux pas, ce n'est plus moi qui le fais, c'est le péché qui habite en 
moi.Je trouve donc en moi cette loi : quand je veux faire le bien, le mal est attaché à moi» Cela vous
semble familier ? Ça ressemble à Israël. Le péché est juste là avec moi dans mon pays. Il essaie de 
vivre juste à côté de moi. (V. 22-23) «Car je prends plaisir à la loi de Dieu, selon l'homme 
intérieur; mais je vois dans mes membres une autre loi, qui lutte contre la loi de mon entendement, 
et qui me rend captif de la loi du péché, qui est dans mes membres.» 

Pourquoi le mal est-il juste à côté de nous ? Vous voyez l'ennemi que nous pouvons trouver toujours
logé dans nos vies, est juste comme les gens de Geshur, Maaka, les Cananéens, Guézer, qui vivent 
en Ephraïm et Manassé. L'ennemi veut constamment nous bousculer, nous tenter, nous leurrer, mais 
souvent c'est parce que nous les avons autorisés à rester dans notre pays. Et nous pouvons blâmer 
quelqu'un d'autre, et je ne dis pas qu'il n'y a pas des moments pour cela, mais nous ne devenons pas 
libre en blâmant quelqu'un d'autre. 

Vous voyez, les Israélites ne pouvaient pas être libre des Cananéens en blâmant les Égyptiens. Ils 
doivent s'adresser aux Cananéens. Dieu leur a dit de les chasser complètement et ils n'ont pas obéit. 
Il les ont assujettit au travail forcé et ce n'était pas une pleine obéissance. Et les générations 
suivantes ont eu à faire avec cette mauvaise décision. Parce que l'ennemi, si vous ne savez rien de 
lui, est tenace.Il ne se fatigue pas de vous bousculer. Il ne se fatigue pas de vous tenter. C'est son 
travail, c'est son hobby, c'est le truc favori qu'il fait. Cela semble donner à l'ennemi encore plus 
d'énergie, plus il vous tente et vous dérange. 

Et vous savez qui n'a pas ce problème ? Yeshua n'a pas eu ce problème. Yeshua n'a pas vécu avec le 
péché à côté de LUI, au sens spirituel. Il a certainement vécu parmi les pécheurs mais à l'intérieur 
de LUI, il n'y avait pas de péché. Jean chapitre 14 dit ceci (V. 30) «Je ne parlerai plus guère avec 
vous; car le prince du monde vient. Il n'a rien en moi;» N'est-ce pas ce que nous voudrions les 
amis ? Nous voyons les ténèbres autour, nous voyons le monde autour, nous voyons le péché qui 
essaie de venir jusque nous mais nous voudrions pouvoir être capable de dire cette déclaration « Je 
sais que l'ennemi vient, il n'a rien en moi ». 

Il n'a plus rien avec quoi me tenter dorénavant. Il a utilisé toutes ses balles, tous ses missiles, et plus
rien ne marche désormais. Je désire que toutes les parties de ma vie soient victorieuses comme 
d'autres parties sont déjà victorieuses. Je ne me trouve pas moi-même tenté de nos jours à voler 
quelque chose ou commettre de la violence. Je ne me trouve pas moi-même tenté dans les domaines
de l'adultère ou peu importe ce que cela peut être, déchaînement de colère, etc. Et encore, toutes ces 
parties victorieuses dans ma vie en amènent d'autres, les amis, laissez-moi être honnête ce soir. Il y 
a des domaines dans lesquels je me bat. Je demande au Seigneur chaque jour, s'il TE plaît, éloignes 
cela de moi, retires cela de moi, je ne veux pas participer à cela. 

Je voudrais juste dire quelque chose en tant que corps ce soir, en tant que famille, puis-je dire 
quelque chose en tant que famille ? Nous avons souvent eu la question posée « Je connais la 
personne agissant dans le domaine « X » et je sais qu'il lutte dans cette zone. Pourquoi l'autorisez-
vous à servir là ? » Et je désire m'attaquer à cela en tant que famille. 



Si quelqu'un est connu luttant dans une certaine zone de péché, mais non repentant, alors ils ne 
serviront pas avec nous. Tout le monde est le bienvenu pour venir, adorer avec nous, nous 
rencontrer, recevoir des conseils, recevoir le discipolat, recevoir la guérison, mais ils ne peuvent pas
servir dans ce type de domaine d'influence. Mais si quelqu'un est en lutte, si quelqu'un est reconnu 
responsable, si quelqu'un s'est réellement repenti et a apporté cela à l'attention de notre équipe de 
responsables, et ils se trouvent encore en train de lutter, si nous sentons une authentique repentance 
en eux, et de la responsabilité, nous allons les laisser servir. 

Parce que vous savez ce qui va arriver si nous retirons chacun de son rôle, qui lutte avec le péché ? 
Ce sera une scène vide. Personne pour enseigner, personne pour prêcher, personne pour prier avec 
vous, personne pour diriger la louange, personne pour vous imposer les mains, personne pour vous 
conseiller, personne à la Tour de Prière avec vous, nous serions tous disqualifiés si telle était la 
qualification. Donc en tant que famille, nos qualifications sont un peu différentes. La personne a-t-
elle été persistante dans la repentance ? Est-ce authentique ? Sont--elles actives dans la démarche de
responsabilisation en recevant de l'aide et des conseils ? Si c'est la position, ce sont les personnes 
avec lesquelles nous travaillerons. Parce que cela devrait définir chacun d'entre nous ce soir. Donc 
si vous avez cela dans vos cœurs, étendez une mesure supplémentaire de grâce pour chacun. Parce 
qu'il y a une bonne chance que vous en ayez besoin vous-même un jour. 

Mais Satan n'avait aucune prise en Yeshua. Yeshua n'avait pas l'ennemi du péché vivant en LUI. En 
vérité, cela est apparu quand IL a donné des instructions aux disciples en Marc chapitre 6 (V. 7-12) 
«Alors il appela les douze, et il commença à les envoyer deux à deux, » Notez que ce sont toujours 
des pairs responsables « en leur donnant pouvoir sur les esprits impurs. Il leur prescrivit de ne rien 
prendre pour le voyage, si ce n'est un bâton; de n'avoir ni pain, ni sac, ni monnaie dans la 
ceinture;de chausser des sandales, et de ne pas revêtir deux tuniques. Puis il leur dit : Dans quelque 
maison que vous entriez, restez-y jusqu'à ce que vous partiez de ce lieu. Et, s'il y a quelque part des 
gens qui ne vous reçoivent ni ne vous écoutent, retirez-vous de là, et secouez la poussière de vos 
pieds, afin que cela leur serve de témoignage. Ils partirent, et ils prêchèrent la repentance. Ils 
chassaient beaucoup de démons, et ils oignaient d'huile beaucoup de malades et les guérissaient.»

Vous voyez, les disciples n'étaient sûrement pas encore parfaits non plus. Les disciples bataillaient 
encore avec beaucoup de problèmes. Ça a débuté dans le service, nous voyons la tension entre 
Pierre et Paul, plus tard Paul et Jean-Marc, les personnes venues au conseil, ils débattent et ne sont 
pas d'accord, il y a le péché qui vit en eux. Et encore, ils sont envoyés dehors, ils sont envoyés en 
mission avec autorité par Yeshua. Il les utilise parce que sont des gens repentants. Ce sont des gens 
responsables. Ils sortent par pairs. Et Yeshua continue de les utiliser pour son but en leur propre 
destinée. Les instructions sont simples. N'emportez pas beaucoup avec vous, gardez le message 
simple. C'est la repentance, obéissez au Seigneur. 

Rendons cela personnel. Pensez à vos vies et à la destinée que Dieu a pour vous en tant que 
bordures du territoire de votre tribu. IL vous l'a donné. C'est le votre. Vous n'avez pas besoin de 
débattre à propos de cela. Vous n'avez pas besoin de LE convaincre ou négocier. Certains d'entre 
vous sont peut-être de bons négociateurs. Vous n'avez pas besoin de négocier avec Dieu pour votre 
destinée. IL a déjà construit le territoire de votre tribu. Mais ce que vous devez faire par contre est 
chassé l'ennemi qui essaie d'y vivre. Et pour certains d'entre nous, ce soir, il y a une grand 
opportunité pour la prière. Il y a deux chances de prières ce soir, l'une sera l'autel de prière par 
l'équipe du ministère. Dans juste quelques minutes, je vais les inviter. Et pour les autres, qui 
auraient besoin d'un plus grand temps de prière, vous aurez besoin de préparer plus d'informations, 
l'équipe de la Piscine de Guérison sera libérée dans quelques instants au 14e étage de la Tour de 
Prière. Les deux sont valables pour vous ce soir. 



Mais quel est le but ? Le but est de reconnaître où nous luttons, identifier où nous ne désirons plus 
lutter plus longtemps dans nos vies, et prendre position ce soir et combattre la bataille dans le 
monde spirituel afin que vous viviez libre dans Le Pays de votre Destinée. Vous voyez, certains 
d'entre vous, ont besoin de comprendre cela, que Dieu vous donne une image de votre destinée, et 
que l'image qu'IL vous a donnée, n'a pas de péché en elle. N'est-ce pas ? 

Je sais que quand j'ai posé cela par écrit, en prenant ces notes, j'ai eu cette image « Dieu, c'est ce 
que je pense que TU  pense m'as dit de faire pour ma destinée, ma vie, ma famille et la 
communauté. C'est ce que je pense que tu mets devant nous. Ce que je pense que TU as déjà 
donné. » Et Le Seigneur a dit « Que vois-tu d'autre dans cette image ? Vois-tu le péché dans cette 
image ? » Et j'ai répondu « Non, je ne vois pas de péché dans cette image. » Il a dit « Je n'en vois 
pas non plus, sors-le. » Votre destinée n'a pas de péché en elle. Mais vous allez devoir vouloir 
accomplir cette bataille. Il y a une bataille à combattre. 

Israël n'avait pas fait cela, en complète obéissance, au temps de l'écriture. JE ne vous demande pas 
aujourd'hui d'avoir un désespoir émotionnel, je n'essaie pas que cela se produise, je vous demande 
d'être aussi vrai que possible. Quand nous enseignons et prêchons ici, à King of Kings, nous 
souhaitons être très appliqué à La Parole de Dieu, très applicables en nos vies, et quelque chose que 
nous puissions emmener à la maison. Si cette leçon, ce soir, reste dans cet auditorium, ce n'est pas 
vraiment aidant (utile). La Parole de Dieu a besoin d'être aussi puissante, si ce n'est même plus 
puissante, dans les jours de la semaine quand vous êtes dehors au travail, avec votre famille, que ça 
ne l'est maintenant. 

Donc je ne suis pas en train de demander un plaidoyer émotionnel. Je suis en train de faire appel à 
un sens authentique de ce à quoi Dieu vous appelle. Et si l'image de votre destinée n'inclue pas de 
péché, et maintenant vous pouvez identifier que vous êtes en train de lutter pour quelque chose, 
alors débarrassez-vous de cela ce soir. Et soyez cette nation exemple que Dieu nous a appelés à être.
Nous savons que nous ne luttons pas contre la chair et le sang. Nous savons aussi que la plupart du 
temps nous ne pouvons pas faire cela par nous-même. Mais Dieu nous a déjà donné la prescription 
de partenaires de prière, de pasteurs, de disciples, de leaders de petits groupes, de conseillers, qui 
viennent à nos côtés pour la responsabilité. 

Je dis la même chose à chacun dans cette pièce, spécifiquement au membres de King of Kings que 
j'ai établis en tant que disciples. Ne nous appelez pas simplement après que vous ayez péché pour 
vous vous confesser. Appelez-nous quand vous êtes dans la lutte afin que nous puissions vous aider. 
Parce que c'est la manière dont La Parole de Dieu nous a enseigné. Je nous rappelle, en clôture, la 
maturité dans Le Seigneur, n'est pas seulement connaître la différence entre le Bien et le Mal, mais 
c'est comment rapidement et pleinement nous apprenons à LUI obéir. Ce soir est un soir de liberté. 
Ce soir est un soir de victoire. N'autorisez pas l'ennemi, n'autorisez pas votre ennemi, n'autorisez 
pas l'ennemi de Dieu, à continuer à rester attaché dans les domaines de vos vies. 

Je vais inviter l'équipe de louange. Baissons nos têtes et entrons dans un temps de prière collégial 
premièrement et nous allons inviter l'équipe de prière pour les opportunités individuelles de prière. 
(Le Pasteur Chad prie).


